

*Die zur Wahrheit wandern,
wandern allein,
keiner kann dem andern
Wegbruder sein.
(Christian Morgenstern)*

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Erich Hugo Haas-Brunschwyl

erfahren durften. Herzlichen Dank für die tröstenden Worte, für die Karten und Spenden und die vielen Zeichen der Verbundenheit. Ein spezieller Dank gilt Herrn Dr. med. Oliver Hoffmann für die langjährige Betreuung und den Ärzten und dem Pflegepersonal von Insel- und Tiefenauspital für die liebevolle und kompetente Begleitung.

Die Trauerfamilie